

町内7店舗「八峰白神あわび」の  
独自メニューを開発

4月22日、フアガスにおいて八峰町商工観光連携会議（大森三四郎会長）による「あわび料理提供事業所認定試食会」が開催されました。同会議は、地元食材で新名物を作り町に観光客を呼び込もうと、白神八峰商工会と町観光協会が中心となった組織で、昨年からは町内で養殖を始めた日本白神水産のあわびを使ったメニューの開発に取り組んできました。



店舗ごとに特徴あるバラエティーに富んだ試食会

定グルメ料理提供店」に認定され、認定書と「八峰白神あわび」と書かれたのぼりが大森会長から手渡されました。各店ではすでに販売していますので、皆さんも是非「あわび料理」をご堪能ください。なお、認定店、メニューは次とおりです。

- 事業所名 農家民宿花みずき
- 料理名 あわみの独り言
- 事業所名 しらかみカフェ
- 料理名 あわびのスープパスタ
- 事業所名 鹿の浦食堂「矢作」
- 料理名 いかとあわびの炒めめし
- 事業所名 辻本商店
- 料理名 活あわびキムチ
- 事業所名 白神森海
- 料理名 白神あわびフカヒレ丼
- 事業所名 白神あわびフカヒレ弁当
- 料理名 食事処「いしづか」
- 事業所名 ごうか井
- 料理名 ぜいたくセツト
- 事業所名 あわびステーキ
- 料理名 ハタハタの里観光事業（ハタハタ館）
- 事業所名 元氣あわび井
- 料理名 アワビのお造り
- 事業所名 アワビ陶板焼

**HAPPY! HAPPY!**  
**春のポンポコ山公園まつりを開催**  
ゴールデンウィーク初日の4月27日、「HAPPY! HAPPY! HAPPY! 春



家族連れでにぎわいました

のポンポコ山公園まつり」が開催されました。オープニングは、歌のお姉さんとして全国を駆け巡る清野まりさんとゆかいなピエロのゴッシーによる親子向け音楽バラエティーショー。歌やパルンショーなど子どもたちも体を動かして楽しんだほか、子どもに絶大な人気を誇る仮面ライダーウィザードショーでは、ピンチになると「がんばれー」の声が響き渡っていました。また、パークセンター前には屋台が連なり、石川そばやハタハタメンチカツ、みたね巻、能代白神ネギ焼など町内外のご当地グルメを堪能していました。断続的な小雨が降る肌寒い日でしたが、多くの家族連れでにぎわいました。

リズムカルな音を響かせた  
キノコの植菌体験教室



コマを打つ音が響いていました

4月20日、「キノコの植菌体験教室」がぶなっくらランドで行われ、町内外から親子連れを中心に約50人が参加しました。この教室はキノコの生産過程を知ってもらおうと山本地域振興局農林部と白神ネイチャー協会などの協力を得て毎年行われているもので、今年で23回目となります。教室では、電気ドリルで穴を開けたホダ木約400本にシイタケとナメコの菌のコマを打つ作業が行われ、参加者たちは「トントントン」とリズムカルな音を響かせていました。作業が終わると、参加者一人ひとりに昨年のこの教室で植菌したホダ木がプレゼントされ、思い出に残る体験になったようです。

新しい生活の始まりです  
小中学校「入学式」

4月5日、町内の小中学校で入学式が行われ、新生児たちは新たなスタートを切りました。

今年の新入生は3小学校で男24人、女19人の43人。2中学校では男26人、女35人の61人です。

水沢小学校では、新生児と先生が手をつなぎながら一緒に入場しました。保護者や上級生たちに見守られ、最初は少し緊張した面持ちでしたが、点呼の時は体育館に響き渡る元気な声で「ハイ！」と力強い返事をし、これから始まる小学校生活に目を輝かせていました。

新しく始まる学校生活が楽しみです。すね。



一人ひとりにランドセルが手渡されました

役場庁舎前で  
火災実設訓練が行われました



はしご車も出動し高所からのふかん注水を実施

4月7日から13日の「春の火災予防運動週間」に合わせ、同9日に火災実設訓練が役場庁舎前で行われました。

この訓練は、火災発生時における八峰消防署の出動から鎮火までの基本的な消防活動を実地で訓練・確認するもので、午前9時に役場で火災が発生したことを想定して行われました。

現場に到着したタンク車が放水したほか、現場本部を設置。本署から駆け付けた消防長の指揮により消火活動が行われ、延焼拡大防止のための水幕ホースを稼働させたほか、約20mの高所からはしご車によるふかん注水も行われました。

今年も大量のゴミが集められました  
「全町クリーンアップ」を実施

4月14日、全町クリーンアップが実施されました。

峰浜地区では、午前5時半に地区ごとに集まった地域住民が、道路や路肩などに落ちていたゴミを手分けして拾い集め、地域の美化のために頑張りました。

すべての地区から集められたゴミは、年々少しずつは減少しているものの、中には古タイヤや粗大ゴミもあり、参加者たちはゴミを不法投棄する人のモラルの悪さに心を痛めていました。

不法投棄は犯罪です。路肩や空き地等には絶対に捨てないでください。



早朝からの作業お疲れさまでした

自衛官募集相談員  
委嘱状交付式



写真左から一人目が小林さん、二人目が加藤さん

4月23日、八峰町自衛官募集相談員委嘱状交付式が役場庁舎で行われ、2名の方に委嘱状が交付されました。同相談員は自衛隊への入隊希望者の紹介や対象者情報の提供のほか、本人や家族へ直接説明や勧誘を行う自衛官募集事務を行うため、町長と自衛隊秋田地方協力本部長の連名で委嘱されています。

なお、任期は平成25年4月1日から平成27年3月31日までの2カ年で、委嘱を受けた2名の方は次のとおりです。

- 小林 光男（沼田）
- 加藤 優樹（立石）